

Dandim 0110/Abdya Gelar Halal Bihalal dan Family Gathering Bersama Masyarakat Babahrot

Heripurwanto - ACEH.INDONESIASATU.ID

Jul 11, 2022 - 17:45



Abdya- Komandan Kodim (Dandim) 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi menggelar acara halal bihalal hari raya Idul Adha 1443 H dengan tokoh agama, dan tokoh masyarakat dalam Kecamatan Babahrot, Senin (11/7/2022).

Acara halal bihalal dikemas Dandim bernuansa family gathering di kawasan

perbukitan hijau Desa Le Mirah KM 8, diikuti pimpinan Ponpes Lhok Ya Tengku Maimun bersama Muspika, perangkat Desa dan aktivis setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim didampingi Plh. Danramil 07/Babahrot Kapten Inf Edi Mailiswar dan sejumlah prajurit serta keluarga besar Kodim 0110/Abdya. Mereka membaur berdialog sesuai topik masing-masing seraya menunggu sajian makanan yang diolah para ibu-ibu.

Kepada pewarta di lokasi, Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi melalui Danramil Kapten Inf Edi Mailiswar mengungkapkan, kegiatan halal bihalal ini sengaja digelar pihaknya di luar kediaman atau tempat resmi agar suasananya lebih rileks dan santai berdialog kekeluargaan.

"Kali ini 2 point kita dapat. Pertama Halal bihalal untuk mempererat silaturahmi dan kedua rekreasi/liburan," katanya.



Sementara itu salah satu warga, Yoyo (40) mengaku senang mengikuti acara halal bihalal Dandim 0110/Abdya yang dikemas dengan family gathering. Menurutnya warga bisa lebih santai berdiskusi soal program TNI dan mengenal lebih dekat keluarga besar Kodim 0110/Abdya.

"Bagus. Kemasan acaranya tidak monoton formal. Kita selaku warga menilai terobosan acara seperti ini sangat baik. Suasana santai kekeluargaannya lebih dapat. Mudah-mudahan acara seperti ini bisa berlanjut," ucap Yoyo.

Pantauan, salah satu pemuka Agama Tengku Maimun juga turut lalai dalam suasana. Ulama yang dikenal paling tegas dan serius ini nampak lentur tertawa saat berdiskusi dengan Dandim 0110/Abdya membahas soal Agama, sosial, Kewilayahan dan pembangunan daerah.

Acara tersebut kemudian diakhiri dengan sesi makan dan photo bersama. Di penghujung acara tidak sedikit warga berebut agar bisa berswafoto dengan

Dandim 0110/Abdya untuk diabadikan jadi history kenangan.